

みずき保育園 令和5年 3月1日

大人にとって1年があっという間に過ぎていく感覚は年を重ねるごとに増していく気がしますが、 小さいお子さんにとってはとても長いものなのかもしれません。大好きなお父さんやお母さんと離れ 、園での生活を送る中で、ママやパパともっと一緒の時間を過ごしたい…もっと遊んでいたい…など 大人はすぐに切り替えて前進していることも、子ども達はその小さな体で懸命にその時々を過ごして おり、一日一日を頑張って過ごしています。成長したお子さんの様子をたくさん喜んで頂きたくさん、 たくさん褒めてあげてください。一年間園へのたくさんのご理解を頂き、ありがとうございました。



3月のねらい



こりすぐみ 0歳児

- ・安心できる保育者との関係や関りの下、自己を十分に表現したりやり取りを楽しんだりしながら、心地良い雰囲気の中で生活する。
- ・春の陽気や自然に触れ、戸外の気 持ち良さを味わう。

こうさぎぐみ 1歳児

- ・進級に向け、自分でする喜びやできることへの自信を育み味わいながら生活する。
- ・春の自然を見つけたり季節の移り 変わりを感じたりしながら、戸外遊 びを楽しむ。

こぐまぐみ 2歳児

- ・基本的な生活習慣や経験が土台となり、進級に向け期待や自信を持って 過ごす。
- ・草花の目や暖かくなってきた風など の自然に触れ、春の訪れを感じる。

の部で記録

- ・ひなまつり
- 春が来た
- ちょうちょう 他

3月0予定⁸

英語教室

28, 98, 168 238

- 3日 ひなまつり誕生会
- 15日 身体測定
- おわりの会
- 27日 避難訓練





がんばりました。

4月の写真をみていると、どの 子ども達も幼い表情を浮かべていたのが、 今では大きく成長し、色々な事に挑戦して いる姿が見られ、嬉しい気持ちでいっぱい です。これからもいっぱい食べて、いっぱ い笑って大きくなっていってね。





一年間、こりす組のおともだちの成長を近くで見守り、喜び合うことができた こと嬉しく思います。ありがとうございました。

「ミルクから食事へ」「行動範囲の広がり」「色々な仕草や身振り手振り」「喃語や一語文」「様々な物・遊びへの興味」…などなど。

日々の生活や活動経験の中で、一人ひとり沢山の"できた!"が生まれました。

進級後の更なる成長も楽しみにしています!! こりす組 担任







子ども達のいろいろな表情を見せてもらいながら、成長を近くで感じる事ができ楽しい毎日でした。

保護者の皆様のご理解とご協力に感謝いたします。ありがとうございました。 こうさぎ組 担任

この1年で、沢山の成長を見せてくれた子ども達。

- ◆生活面…一人で着脱に取り組み、自分でやろうと頑張れるようになりました。憧れの 布パンツも履いて過ごせるように・・!
- ☆食事面…順番に食べることができるようになり、箸にも挑戦中!遊びや製作を通して、 指先を使ったこまかい作業もとっても上手になりました <>>

いつも楽しいお喋りが止まらず、はじける二コ二コ笑顔がいーっぱいのこぐま組さんに、 先生もいつも元気をもらいました ジ新しい幼稚園・保育園に行っても元気いっぱいお友だ ちと遊んで、素敵なお兄さん、お姉さんになってね★ こぐま組 担任

ن المالية م المالية م المورية م المالية المالية المالية المالية المالية المالية المالية المالية المالية المالية